

天壤無窮

てんじょうむきゆう

前に向かって進み続けたい。

18時35分



津屋崎千軒なごみでは、展示のほかに婚活イベントもあっていました。「コンサートやそば打ち教室など、いつもいろいろな催しがありますよ」と田坂美智子さん(写真左)。

19時40分



津屋崎小学校の体育館ではミニバスケットボールの練習中。男子は九州大会に出場します。キャプテンの朝倉涼さんは「九州チャンピオンを目指します」と熱く語ってくれました。

20時15分



学習塾では子どもたちが夜遅くまで勉強に励んでいました。中学2年生の白石優さんは「年明けのテストをがんばります」と真剣な表情で授業を聞いていました。

21時20分



12月1日はお得に映画が観られる「映画の日」でした。「冬休みも人気作品がたくさん公開予定」だそうです。

22時00分



駅前の居酒屋ではどの席からもにぎやかな笑い声が。12月は忘年会シーズンということもあり、お客さんがぐっと増えているそうです。

23時05分



タクシーのお客さんが最も多い時間帯です。運転手の伊熊さんは「酔ったお客さんが寝ちゃったりと、ありがたいけど大変なときもありますね」と語ってくれました。

謹賀新年

新年明けまして、おめでとうございます。清々しく新春をお迎えのこと、心からお喜び申し上げます。

まず、今年、「新原・奴山古墳群」が構成遺産として含まれている、「神宿る島」宗像・沖ノ島と関連遺産群」がユネスコ世界遺産委員会における世界文化遺産登録決定を控えている年です。市民の皆さまをはじめ

として、福岡県や宗像市といったしよに、万全の体制で世界文化遺産登録に向けて、取り組んでいきます。引き続き、皆さまの御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

また、昨年は福津市が誕生して以来、二つに分かれていた市役所庁舎を、旧福岡庁舎に一本化しました。そして、今年の7月には旧津屋崎庁舎が、歴史資料の展示や図書館の機能などを有する複合文化施設として生まれ変わる予定です。現在、改修するための工事を実施していますので、もうしばらくお待ちください。

福津市は、海、山をはじめとする豊かな自然や、美しい景観、歴史や文化を有するまちです。

これまでもドラマや映画、テレビCMの舞台にもなり、全国から多くの注目を集めています。さらに、福岡市に近いという利便性も合わせ持っている、住みよいまちでもあります。民間の調査によるものですが、「住みよさランキング」という調査では、福津市は福岡県で1位、全国でも44位という結果となりました。特に快適度のランキングでは全国でも2位という評価を得ました。

今後も職員一同が力を合わせて、市の魅力向上や市民サービスのみ、「福津に住みたい、住み続けたい」と思っていただけるまちを目指してまいります。本年もよろしく願います。



小山 達生 市長

広報ボランティアに聞く 私たちががんばります
広報ふくつおしらせ版で、話題を提供してくれる広報ボランティアの皆さんに、今年の意気込みを聞きました。

